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L'Éternel dit : j'ai vu la souffrance de mon peuple qui est en Égypte et j'ai entendu ses
cris… Oui je connais ses douleurs. Je suis descendu pour le délivrer de la domination
des Égyptiens et pour le faire monter de ce pays jusque dans le bon et vaste pays, un
pays où coulent le lait et le miel… Viens, je t'enverrai… Exode 3. 7-10.
Je vous encourage à lire Exode 3 et 4
Dieu a besoin de quelqu'un pour délivrer  de l'esclavage de l'Égypte son peuple et de
l'amener  dans  le  pays  de  Canaan,  le  pays  de  la  liberté  et  de  la  présence  de  Dieu.
Aujourd'hui, Dieu a besoin d'hommes et de femmes pour annoncer la bonne nouvelle de
la paix qui conduit à la vie éternelle, à la liberté.
Dieu  pense  que  Moïse  est  l'homme de  la  situation.  Il  l'appelle  et  lui  dit  :  viens,  je
t'enverrai. Il lui répond : Qui suis-je moi pour aller… ?  
Rappelons-nous  que  Dieu  n'appelle  pas  des  qualifiés,  mais  qu'il  qualifie  ceux  qu'il
appelle. Et nous sommes tous appelés. Il commence par annoncer à Moïse qu'il sera avec
lui, et qu'il manifestera sa puissance au fur et à mesure des situations qu'il vivra. Ainsi
commence la formation adéquate pour qu'il réussisse sa mission. 
Pendant quarante ans, Moïse est élevé à la cour du roi dans la sagesse des Égyptiens. Il en
sort conscient de sa valeur et sûr de lui. Une circonstance fâcheuse le fait fuir dans le
désert de Madian. Là, pendant quarante ans, il apprend l'humilité en prenant soin d'un
troupeau qui ne lui appartient pas. A la fin de cette période, qui correspond aux versets
que je viens de lire dans le livre de l'Exode, Dieu vient à sa rencontre à la montagne
d'Horeb, c'est le mont Sinaï. Moïse ne se sent plus capable de rien. C'est alors que Dieu se
plait à montrer au monde ce qu'il peut faire d'un homme qui pense ne rien valoir, qui ne
se prend pas pour un sage, mais qui le craint. Moïse est l'homme dont Dieu dira  "mon
serviteur Moïse est fidèle dans toute ma maison, je lui parle directement, je me révèle à
lui"
L'auteur de l'épitre aux Hébreux, nous montre que Moïse ne cherche plus de ressources en
lui-même mais : "par la foi, il a quitté l'Égypte sans craindre la colère du roi ; car il s'est
montré déterminé, comme s'il  voyait celui  qui est invisible.  Par la foi,  il  a célébré la
Pâque et  versé  du  sang afin  que  le  destructeur  ne touche  pas aux  premiers-nés  des
Israélites. Par la foi ils ont traversé la mer Rouge comme un terrain sec, tandis que les
Égyptiens ont été engloutis lorsqu'ils ont essayé de passer" (Héb.11.28,29).
Il a maintenant une totale confiance en Dieu, voilà ce qui l'anime.
Chacun est utile. Accueillons tout ce que nous vivons, y compris les situations les plus
insolites, comme faisant partie de cette formation de disciple. Certes nous sommes petits,
mais Dieu est grand, nous sommes faibles, mais Dieu est fort. La foi de Moïse est un
exemple.  "Il voit celui qui est invisible". Comme lui apprenons à voir Dieu dans notre
quotidien. La foi de Moïse est un exemple pour chacun de nous, mais les quarante ans au
service du peuple, nous apprennent que, même dans le chemin de Dieu, les difficultés, les
oppositions,  les humiliations sont fréquentes.  Jésus,  notre  modèle a  "enduré une telle
contradiction de la part des pécheurs contre lui-même". Pensons à lui et parlons-lui, "afin
de ne pas nous laisser abattre par le découragement" (Héb.12.1-3)
Bonne fin de semaine
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